

## Die Garten – AG

Nach den Sommerferien haben wir als erstes Unkraut gezupft. Die Woche danach haben wir Kartoffeln geerntet.



Wir ernteten auch anderes Obst und Gemüse, wie zum Beispiel Mangold, Kürbisse und Äpfel. Zusammen kochten wir etwas mit dem Gemüse und aßen es.



Jonas, Moritz und ich haben das Pflaster unter der Feuerschale neu gemacht.



Im neuen Jahr werden wir das Gewächshaus abreißen und Hochbeete bauen. Wir mähen auch regelmäßig den Rasen.

Außerdem nehmen wir an der Aktion „Tulpen für Brot“ teil. Wir verkaufen Tulpenzwiebeln/Tulpen für je 70 Cent. Das eingenommene Geld spenden wir an die Welthungerhilfe.

Jakob, 3a

